

انتشر في الآونة الأخيرة بين المسلمين رأي مفاده أنه يمكن بل يجب الاستغناء عن الأحاديث، بل عن سنة النبي ﷺ كلها، لأن القرآن وحده كافٍ. ويجب أن يكون واضحاً أن هذا خطأ.

فلولا رسولنا عليه وعلى آله وصحبه ومن يحميه ويحبهم الصلاة والسلام لمات الإسلام في ثوان معدودات. تم، انتهى، وقت الختام.

إن الله جل جلاله لم يرسل للعالمين كتاباً فقط، بل أرسل للعالمين ما هو أتمن من ذلك بألف مرة، وهو إنسان حي ذو روح خالدة، هو نبينا ﷺ

وقد أعلن رب العالمين في كتابه أنه يصلي هو نفسه والملائكة عليه ﷺ وكذلك المؤمنون أيضاً يثنون عليه ثناءً جميلاً.

وهو „حبيب الله“ وقد ورد أن من يكثر من الصلاة عليه يدخل الصراط يملؤه النور، ويكون له فيها قدم صدق

intashara fi l-āwina al-akhīra bayna l-muslimīn, ra'y mafāduh, annahu yumkin bal yajib al-istighnā' 'an al-aḥādīth, bal 'ani sunnati n-nabiy ﷺ kullihā, la'ann l-qur'ān waḥdahū kāfi — wa yajib an yakūna wāḍiḥan anna hādha khaṭa'

fa lawlā rasūlana — , 'alayhi wa 'alā ālihi wa ṣaḥbihi wa man yuḥibuhu wa yuḥibbuhm aṣ-ṣalātu wa s-salām — lamāta l-islāma fi thawānin ma'dūdat wa intahā, waqt al-khitām

inna l-lāha jī lam yursil li l-'ālamīna kitāban faqaṭ, bal arsala li l-'ālamīna mā huwa athmanu min dhālika bi alfi marra, huwa insānun ḥayy dhū rūhin khālida, huwa nabīyyunā ﷺ

إِنَّ اللَّهَ وَمَلَائِكَتَهُ يُصَلُّونَ عَلَى النَّبِيِّ يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا صَلُّوا عَلَيْهِ وَسَلِّمُوا تَسْلِيمًا

huwa ḥabību l-llāh wa qaḍ warada anna man yukthiru ṣ-ṣalāta 'alayh yadkhulu ṣ-ṣirāṭ yamla'uhu n-nūr wa yakūnu lahu qaḍama ṣidq

Recently, the opinion has spread among Muslims that hadiths, indeed the entire Sunnah of the Prophet ﷺ, can and must be dispensed with, since the Koran alone is enough. — It should be clear, that this is a mistake.

Without our Prophet — may Allah bless him and his family and his companions and all those who love him and whom he loves — without him ﷺ Islam would be dead in a matter of seconds. Done, over, finished, end, game over!

Allah JJ has sent to the worlds 'raḥmata li l-'alamīn' not just a book, but something a thousand times more valuable, namely a living human being with an immortal soul, our Prophet ﷺ.

And the Lord of the Worlds has declared in His Book that He Himself and the angels should praise this person and that the believers should also praise him in beautiful praise.

He is 'Habibullah', and it is said that whoever makes salawat frequently will enter the bridge of Sirat filled with light and will have a secure stand there.